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Согласны ли вы с мнением, что Дворец – это 
не только красивый интерьер, но и кладезь 
знаний? Приглашаем к размышлению на 
страницах 6-7. 

 Что волнует горожан этой весной? Ответы 
на вопросы вы найдёте на  страницах 8-9. 

Ярким событием апреля стал фестиваль 
детской  прессы  «Чтоб  услышали голос  
поколения!». Мнения юных журналистов, 
интервью участников и интересные факты о 
мастер - классах  вы  найдёте  на  страницах 
2-5.  



Фестиваль детской прессы 

«Чтоб услышали голос поколе-

ния» - это очень интересное, 

познавательное и оригиналь-

ное молодёжное мероприятие. 

Каждый, побывавший здесь, 

узнал что-то особенное, полез-

ное для реализации себя в бу-

дущем и не только.  

Наши корреспонденты взяли 

интервью у участников мастер-

классов и узнали их мнение о 

фестивале в целом. Ребята ос-

тались довольны и получили 

много положительных эмоций. 

Возможно, некоторые навыки 

и знания изменили их взгляды 

на жизнь.  

Редактор газеты «Пионерская 

правда» Татьяна Александров-

на Кудрявцева рассказала о 

своей   книге.   Было   приятно  
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Главный редактор 

Иванова С. Ю. 

8 апреля 2017 года в Городском 

дворце творчества юных со-

стоялся Санкт-Петербургский 

городской фестиваль-конкурс 

детской прессы «Чтоб услы-

шали голос поколения». Фес-

тиваль начался с представле-

ния газет членами школьных 

редакций. Каждая редакция 

подготовила что-то особое, 

индивидуальное.  Кто-то сде-

лал сценку, кто-то просто 

рассказал о деятельности ре-

дакции и своей газете.  Каж-

дое выступление сопровожда-

лось  аплодисментами  и  теп-

лыми улыбками. 

Нам было интересно посмот-

реть, какие газеты выпуска-

ют в школах, домах творчест-

ва Петербурга, как работают 

их редакции. Еще у нас появи-

лась уникальная возможность 

не только рассказать о своем 

творчестве, но и узнать, о чем 

пишут другие. Далее участни-

ки мероприятия посетили мас-

тер-классы.   



узнать о её творчестве и полу-

чить советы по стилю языка. 

Актуальность – основа, опре-

деляющий фактор нынешних 

печатных и интернет-изданий. 

Мария Иосифовна  Басина 

рассказала о том, как правиль-

но брать интервью, а именно: о 

подготовке, анализе и непо-

средственно процессе разгово-

ра с человеком. С чего нужно 

начать, на что обратить больше 

внимания, как составить статью 

и разговорить молчаливого со-

беседника. Также сами участ-

ники поделились друг с другом 

своим опытом о приёмах и сек-

ретах журналистов 

Ирина Павловна Панкратова – 

редактор     газеты     «Деловой 

Петербург» провела очень ин-

тересное занятие о журналист-

ском расследовании, рассказа-

ла, в чем заключается это важ-

ное и сложное дело, объяснила 

то, о чем многие даже не заду-

мывались. Этот мастер-класс 

не оставил никого равнодуш-

ным. 

Наталия Владимировна Ко-

лодкина  познакомила с этапа-

ми создания мультфильмов, 

вместе ребята сами написали 

сценарий, сняли и озвучили 

короткометражный мульт-

фильм. В процессе у участни-

ков рождалось много ориги-

нальных и необычных идей. 

Очень важным навыком, кото-

рый понадобился  для  этого, 

было  умение работать в кол-

лективе, это никогда не будет 

лишним в жизни. 
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Очень яркие впечатления оста-

лись от рассказа Михаила Вяче-

славовича Тюркина – старшего 

преподавателя факультета жур-

налистики СПбГУ. Он познако-

мил ребят с профессией между-

народного журналиста, показал 

фотографии из своих путешест-

вий, работы в горячих точках. 

Эта опасная и в то же время 

крайне необычная профессия 

впечатлила каждого участника 

этого мастер-класса, безуслов-

но, все они получили массу по-

ложительных эмоций. 

 Все гости, знакомившие ребят 

со своими профессиями, поде-

лившиеся своими умениями – 

очень позитивные и интересные 

в общении люди, профессиона-

лы своего дела. Очень приятно, 

что юным петербуржцам пре-

доставили возможность пооб-

щаться с ними, набраться опы-

та и научиться чему-то новому. 

 Сами же участники фестива-

ля детской прессы очень креа-

тивные и весёлые люди. Они 

уже добились успехов в созда-

нии своих газет, но планируют 

совершенствовать себя и дости-

гать новых высот в любимом 

деле. Все редакции по-своему 

проявили себя, поделились 

знаниями и сами нашли что-то 

новое, что поможет им в даль-

нейшем. Творчество живёт в 

сердцах у нашего поколения. 

Мы – начало новой информа-

ционной эры. 

                          Елена Ходосова,     

                    Снежана Фролкова  
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Участники фестиваля детской прессы 

«Будни»  

«Парадоксы»   

«Pizza»  «Информационный вестник»  

«Semper Felix»  «А-4»   

Ведущие  «Огонь, «Земля», «Вода», «Воздух»    



   В 2017 году Дворец творчест-

ва юных отметил своё 80-

летие.  

Не верится, что на протяжении 

такого длительного времени 

дворец радует нас многими по-

колениями эрудированных 

кружковцев и прекрасно обра-

зованных выпускников. Даже в 

тяжёлое время Великой Отече-

ственной войны дворец продол-

жал функционировать.  

   Как же живет дворец сегодня? 

Об этом Вам поведают люди, 

имеющие непосредственное от-

ношение к творчеству.  

   Самым первым нашим интер-

вьюером стал одиннадцатилет-

ний Ян, посещающий секцию 

геологии.  

   — Как Вы узнали об этом 

месте? 

   — Моя мама жила в центре, 

знала про кружки в Аничковом 

дворце. Сначала она записала 

меня на шахматы. Но мне не 

понравилось, и я ушёл в геоло-

гию.  Эта наука изучает мине-

ралы, горные породы. Я могу 

много рассказать о древнем ми-

ре, о животных, которые жили 

раньше, ползали по дну моря, 

например, об аманитах.  

   — Это очень интересно. Рас-

скажите поподробнее, чем Вы 

занимаетесь на занятиях.  

  —  Примерно первые полтора 

часа мы проходим старое, смот-

рим научные фильмы. Иногда 

даже смотрим различные об-

разцы. Так же мы ходим в му-

зеи. Например, в пятницу за-

планирован такой поход. А в 

воскресенье запланировано 

большое геологическое заня-

тие. Думаю,  там будет очень 

интересно, поэтому я с нетер-

пением его жду.  

   — В здании дворца очень 

красивые интерьеры. Скажите, 

чувствуете ли вы особую атмо-

сферу? Влияет ли она на учеб-

ный процесс? 

   —  Конечно, влияет. Если бы 

я занимался  в  школе, мне бы-

ло бы не так интересно  ходить 

на  занятия.  Даже   настроение 
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   Сегодня, параллельно с фес-

тивалем детской прессы «Чтоб 

услышали голос поколения!» 

прошла региональная олимпиа-

да по краеведению. Мы взяли 

интервью у одного из её орга-

низаторов, Ирины Григорьевны 

Васильевой.  

   — Только что закончилась 

олимпиада по краеведению, ка-

кие впечатления она оставила? 

   — Исключительно положи-

тельные. Однако все очень ус-

тали, ведь было 60 участников 

и 40 гостей и членов жюри.  

  —  Неужели все поместились в 

этом относительно небольшом 

помещении? 

   — Конечно нет, олимпиада 

проходило в разных классах. 

Здесь же был кофе-брейк.  

   —  Как давно вы занимаетесь 

организацией творческого про-

цесса? 

   — Я преподаю историю и 

культуру Санкт-Петербурга, ор-

ганизую конкурсы и другие ме-

роприятия Городск5ого дворца 

творчества юных с 2004 года.  

   — Расскажите о своих дости-

жениях. 

   — Я – один  из составителей 

сборника  «Наследники велико-

го города». Так же мы выпуска-

ем методические рекомендации 

для педагогов.  

   — Чем Вас привлекла работа 

именно в Аничковом дворце? 

   — Это знаковое учреждение, 

более того, оно является одним 

из ведущих образовательных 

учреждений города. К тому же я 

не хотела работать учителем в 

обычной школе, но стремилась 

заниматься дополнительным 

образованием. И история Петер-

бурга занимала в нем особое ме-

сто.  

   —  Кто оказал на Вас наи-

большее влияние? 

   —  Любовь Константиновна 

Ермолаева – уникальный чело-

век. Воспитала целую плеяду 

учителей и методистов. Она яв-

ляется  ключевой фигурой, ут-

вердив новую программу обуче-

ния. 

 

(Интервью печатается с со-

кращениями.) 

                                       Ян Терло, 

                    Александра Егорова 
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 зависит от красоты здания, 

классов и т.д. Мне радостно сю-

да идти.  

   — И  последний  вопрос.   Хо- 

тели бы вы связать свою жизнь 

с геологией? Судя по вашему 

рассказу, вы очень ей увлече-

ны.  

— Да, я хотел бы стать геоло-

гом. Мне нравятся самоцветы, 

нравится, как минералы ярко 

светятся, меняют цвет.  



Опрос родителей Петербур-

га о том, занимаются ли они 

дополнительным образованием 

своих детей. 

Девять из десяти опрошен-

ных чаще всего выбирают для 

своих детей творческие секции, 

такие как гитара, художествен-

ная школа(студия), фотокружки 

и танцы. Но родители в Петер-

бурге еще заботятся о физиче-

ском развитии ребенка, поэто-

му отдают своих детей в раз-

личные виды спорта, такие как 

футбол, волейбол, баскетбол, 

хоккей, а еще популярностью 

пользуются восточные едино-

борства – айкидо, дзюдо и кара-

те.  

Петербуржцы хотят вырас-

тить детей развитыми как  фи-

зически, так и духовно. 

                          

                          Дарья Захарова,                     

                     Янина Ярушавичус 

Мы провели опрос среди горо-

жан. Нужны ли, по их мнению, 

велосипедные дорожки, как в 

Европе? Зависит ли выбор в 

пользу двух колёс от наличия 

таких дорожек?  

20 % опрошенных согласи-

лись с тем, что такие дорожки 

нужны в городе и, скорее все-

го, они будут с большей охо-

той использовать велосипеды. 

А 80 % опрошенных оказались 

против, ведь большинство из 

них постоянно ездят на двух-

колёсном друге по автомобиль-

ной дороге (это позволяют пра-

вила дорожного движения). 

Опрошенные утверждают, что 

на автомобильной дороге они 

чувствуют себя свободно, счи-

тают велосипед полноценным 

видом транспорта.  
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